

T A M I ' s User License:

Dear Customer,

thanks for buying my textures.

By purchasing textures from T A M I ' s you are agreeing my user licence.

1. You do not "own" T A M I ' s textures, you are licensed to use them. Much like purchasing a DVD or music CD allows you to enjoy and use the CD, you do not own it in the sense you may share/distribute/sell copies of it with other people.
2. You can resell any content you create in Second Life (Only) using these textures. You may use textures purchased from the T A M I ' s main store, all related vendors, kiosks and the marketplace licensed to T A M I ' s for any creation in Second Life for personal and commercial content creation.
3. You may not resell these textures in part or whole, as textures, pictures or art. They must be an incorporated part of a creation.
4. You cannot share, sell, distribute these textures "as" textures in or outside of Second Life for free or any form of profit real or virtual. You cannot share in texture sharing groups, with other people or give them away for any reason at all. You cannot download and re-upload into other virtual worlds or grids or websites, copy to CD / DVD for purpose of distribution. You cannot upload to websites, torrent sites or any other form of online file sharing websites. You must get permission to use them in other worlds and you must give me credit when used in those other worlds.
5. T A M I ' s textures may be saved to your PC for modification for your own personal use. Personal use includes uploading them back into Second Life, however you may only include these modified textures on your own projects and sales items and may not resell them as textures.

All violations of this license will be reported to Second Life, a DMCA will be filed and you will be responsible for the costs associated. So please don't do it!

If you have questions concerning the DMCA, see this:

<http://secondlife.com/corporate/dmca.php>

http://en.wikipedia.org/wiki/Digital_Millennium_Copyright_Act

On request you can get an individual textures based as shown one.

For support, suggestions or any questions please contact.

Tamina Boa

T A M I ' s Benutzer Lizenz:

Lieber Kunde,

vielen Dank für den Kauf meiner Texturen.

Durch den Kauf der T A M I ' s Texturen stimmst du meiner Lizenz zu.

1. Du "besitzt" nicht T A M I ' s Texturen, du bist nur berechtigt, sie zu benutzen. Ähnlich wie der Kauf einer DVD oder einer Musik-CD erlaubt er dir, die CD zu genießen und zu benutzen, du besitzt sie nicht in dem Sinne, dass du Kopien mit/andere(n) Personen teilen/verteilen/verkaufen darfst.
2. Du kannst alle Inhalte, die du in Second Life (Nur hier) mit diesen Texturen erstellst, weiterverkaufen. Du kannst alle T A M I ' s Texturen, die du im T A M I ' s Hauptgeschäft, alle damit verbundenen Anbieter, Kioske und den Marketplace gekauft hast, für jede persönliche und kommerzielle Objekt-Erstellung verwenden.
3. Du darfst diese Texturen nicht als Teil oder als Ganzes, als Texturen, Fotos oder Kunst weiterverkaufen. Es muss ein Teil einer Schöpfung sein.
4. Du darfst diese Texturen nicht "als" Texturen in oder außerhalb von Second Life kostenlos oder für jede Form von Profit real oder virtual teilen, verkaufen oder verteilen. Du darfst die Textur nicht in Textur - Gruppen mit anderen Personen teilen oder weitergeben aus welchem Grund auch immer. Du darfst nicht runterladen und wieder hoch laden in andere virtuelle Welten, Grids oder Webseiten, auf CD oder DVD kopieren um sie zu verteilen. Du darfst sie nicht auf Webseiten hoch laden, Torrent Seiten oder jede andere Form von online File-Sharing Webseiten. Du musst dir eine Erlaubnis einholen um die Texturen in anderen Welten benutzen zu dürfen und du musst mir etwas dafür bezahlen, wenn du sie in diesen anderen Welten benutzen willst.
5. T A M I ' s Texturen dürfen für Modifikationen für deinen eigenen persönlichen Gebrauch auf deinem PC gespeichert werden. Persönlicher gebrauch schließt auch das wieder hoch laden in Second Life mit ein, jedoch nur wenn du diese geänderten Texturen für deine eigenen Projekte verwendest und die, die du verkaufen willst, aber nicht wenn du sie als Texturen weiter verkaufst.

Alle Verletzungen dieser Lizenz werden Second Life gemeldet, a DMCA wird archiviert, und du wirst für die Kosten verantwortlich gemacht. Also bitte nicht tun!
Wenn du Fragen DMCA betreffend hast, siehe hier:

<http://secondlife.com/corporate/dmca.php>
http://de.wikipedia.org/wiki/Digital_Millennium_Copyright_Act

Auf Anfrage kann ich dir von einer bestimmten Textur auch Variationen erstellen
Für Unterstützung, Vorschläge oder Fragen melde dich bei

Tamina Boa